



CHASSIEU BADMINTON CLUB 69

NEWSLETTER N°2 – OCTOBRE 2023



Les équipes Interclubs

Les compétitions ont commencé pour l'équipe 1 et 2 le dimanche 8 octobre.

Équipe 1 : Pré-nationale

Margot Chiroussel-Galane Croville-Line Rattin
Paul Durand-Bastien Ginet-Alric Sans

- Victoire 5-3 contre Beaumont
- Défaite 1-7 contre Vénissieux



Équipe 1

Équipe 2 : Régionale 3

Sophie Faller - Laurène Cote - Adrien Thiefain -
Anthony Maeiro - Carine Rey

Cédric Ollivier - Chloé Chiroussel

-Victoire 5-3 contre le Club de Badminton de
Roanne

-Victoire 7-1 contre Badminton Arpajon Club
Pas loin des 100%, on notera un bel effort en
Double mixte, premier set 29-27 pour Laurène et
Olivier. Quel effort !!

SD : Sophie s'est accrochée et a gagné son premier
set 24-22, et son match en deux sets.



Équipe 2

Équipe 3 : Départementale 2 Quel plaisir de
retrouver Nadège Jacquemot en IC ! Co-capitaine
avec Hortense, elles joueront dimanche 5
novembre avec leur équipe en départementale 2 à
Chassieu !

Équipe 4 et 5 : Deux équipes en Départementale
4 Elite cette année l'une avec Louis Mugnier et
Thimothé Boivin en co-capitanat et l'autre avec le
Binôme Guillaume Montagne et Pierre Ruault.

L'équipe Vétéran : Départementale 3 promotion
emmenée par Hervé Durand et Fanny Reve. Bon
rétablissement à elle !

Bon retour à Cédric après une blessure l'année
dernière !

Les Jeunes

7/10 : Plateau Mini-bad à Chassieu.

21 présents. Le CBC bien représenté avec 15 jeunes en rouge et noir.

17/10 : Encore à Chassieu !

Matin : le stage Fenottes avec 15 joueuses venant de différents clubs : Charly Badminton, Chassieu Badminton Club, Entente Badminton Corbas, ESGA Badminton, Badminton Club Lyon et Badminton Club d'Oullins.

Après. Midi : Challenge Jeunes Féminines par équipes (2 simples et 1 double) avec 42 joueuses



- Tournois Jeunes

- **Challenge à Saint Priest : 8 octobre**

Charlotte, Lyvan, Arthur, Antoine, Dorian.

SH U17-U19 C : Vainqueur Arthur Mouyon

SH U15 C : Vainqueur Dorian Cellier

- **TDJ Tignieu : 15 octobre**

Les garçons à l'honneur : Valentin, Marin, Alexandre, Baptiste, Robin, Edwin, Timéo étaient présents. Une occasion pour certains de faire des tournois hors secteur et de rencontrer d'autres adversaires en attendant les compétitions dans le Rhône.

Valentin Hée (SH Benjamin A), Robin Medina (SH Cadet. B), Edwin Pizon (SH Min B) et Marin Javault (SH poussin) perdent en demi-finale,

- **TRJ 1 Oullins : le 21 et 22 octobre**

Eve, Valentin, Hugo, Manon, Morgan, Paul, Olivia, Baptiste, Margaux étaient présents.

SH U17 S1 : Vainqueur Paul Durand

SH Série 7 : Finaliste Valentin Hée

SH Série 5 : Finaliste Hugo Durand

SH Poussin S1 : Finaliste Morgan Nevers

SD Série 3 : Vainqueur Eve Berdougo

De bons matchs en double avec de nouveaux binômes de partenaires.

-





Officiels Techniques

Galane Croville a participé aux IFB (Internationaux France Badminton) qui se déroulait exceptionnellement à la Glaz Arena vers Rennes cette année du 24 au 29 octobre.

Formation Juge de lignes accrédité :



Une troisième formation est proposée pour devenir Juge de Lignes Accrédité. Cette formation est gratuite et ouverte aux licenciés de plus de 11 ans et sera animée par Galane.

Pour plus de renseignements : rendez-vous sur le site de la ligue ou flashez le QR-code !

Réflexion : Badminton : seize plumes, cinq grammes...

À la suite des derniers IFB, vous avez peut-être déjà lu un article qui précise que 3500 volants ont été utilisés pendant 6 jours. En France dix millions de volants jetés chaque année dont huit millions de plumes et 2 millions de Nylon.

Pour information le club recycle la majorité de ses volants en étant réutilisés lors des entraînements ou sont donnés aux écoles pour la pratique du badminton en milieu scolaire.

Le club utilise aussi des volants hybrides qui sont plus résistants car ils se composent d'un bouchon en léger, d'une base nylon et des plumes. Les volants classiques sont entièrement fabriqués avec des plumes. Deuxième avantage : le coût plus avantageux.

Tournoi Adultes

En attendant les Interclubs...

- **25^{ème} Tournoi du Pays Viennois : le 28 octobre**

-Double Mixte Série 5 : Finale 100% Chasselande

Diane Servin/Alexandre Bigue Favrou contre Hortense Corvi/Louis Mugnier : 23/21 -21/7 Bravo Chassieu !

-Double Dame Série 4 :

Finaliste Delphine Cardi et Catherine Renauld (les légendes sont toujours là)

- **Tournoi de double : Corbas Octobre 23**

Double mixte Série 5 : finaliste Diane Sevrin/Gny-Pant Ho

Prochain rendez-vous :

- Interclubs Équipe 3 et 4 : vendredi 24 novembre.
- Trophée jeune 16 et 17 décembre à Chassieu.
- Noël du BAD : le dimanche 3 décembre. Informations à venir

Merci :

Les jeunes du Conseil Club Jeunes remercient les gourmands pour leur commande de chocolats. La vente en ligne est encore ouverte avec livraison à domicile. N'hésitez pas !



Portrait du mois : Cathy Rattin

Cathy est une bénévole investie au sein du club, maman de Line, Nathan, Camille et Léon, vous la trouverez sur les bords de terrains des compétitions séniors, jeunes, à la buvette, au bureau. Grâce à elle, vos inscriptions sont validées et vous obtenez votre graal : la licence !

Depuis quand connais-tu le club ? Dans quel contexte ?

« Tout a débuté avec mon frère et mon père qui ont décidé de s'envoler dans le monde du badminton entraînant dans leur sillage Nathan et Line comme une contagion incontrôlable. » Comme il n'y avait pas de club à Décines, nous avons fait un saut à Chassieu » Cette année cinq Rattin font du Badminton.

Depuis quand gères-tu les licences ?

Je me lance corps et âme dans les péripéties de mes marmots, et comme par magie, je me suis retrouvé à jongler avec quelques missions déjantées au club. Ça a commencé par des acrobaties légères à la buvette, puis j'ai carrément endossé le costume de chef de la buvette lors d'un tournoi jeune. Et histoire de pimenter un peu plus ma vie, j'ai décidé il y a quatre ans de prendre en main les licences. Parce que bon, qui hésiterait à l'appel du glamour des formulaires en folie ? C'est moi le super-héros de la paperasse sportive !

As-tu une anecdote en tant que parents ?

Ce qui me passionne dans le badminton, ce sont les rencontres mémorables. Avec le temps, mes mômes commencent à s'attaquer de double, et je me rappelle encore ma première rencontre avec Baptiste le complice de Line en double mixte. C'était la promenade des Anglais par un jour de grand soleil, sirotant un mojito avec vue imprenable sur la plage !

Qu'est ce qui est selon toi le plus difficile à gérer lorsque tu accompagnes un de tes enfants ?

La mission la plus corsée lorsque j'accompagne mes petits loups c'est de ne pas devenir un expert en interférence parentale. Je jongle entre les encouragements, les petites astuces pour les pousser à se surpasser tout en gardant la tête dans le match plutôt que dans les montagnes russes émotionnelles. Parce que soyons clairs, c'est d'abord et avant tout un jeu et ce n'est pas moi qui suis aux commandes !

Comment tu définirais le club en quelques mots ?

AU CBC, on ne se contente pas de transmettre un sport, on offre aussi une leçon de vie en communauté ! C'est comme un cours accéléré de « vivre ensemble » où les volants et les sourires sont les véritables maîtres de cérémonie. C'est bien plus qu'un simple club, c'est une école du bon esprit et de l'amitié volant en tête !